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有關北環綫項目 

港鐵公司感謝沈豪傑主席、文富穩議員、黎永添議員對與北環綫項目的關

注。 

港鐵公司一直積極就北環綫項目與不同持份者溝通，除了在項目不同階段

適時諮詢包括鄉事委員會及鄉郊代表等地區持份者外，亦會與區議會保持

溝通，期望新的鐵路項目能更好地融入社區。  

就議員對北環綫的走綫方案關注，港鐵公司初步評估項目採用地底走綫方

案對鐵路沿綫的土地發展潛力限制和影響較少，並為沿綫附近環境及生態

帶來較低的潛在影響，認為地底走綫方案是一個可持續發展的方案。除部

分車站出口、逃生通道及通風設施外，我們會以地底走綫為基礎作進一步

技術研究，再進行北環綫走綫及車站設計，但強調上述方案暫時僅是建議，

而並非最後定案。 

再一次感謝議員對北環綫項目的關注。 

港鐵公司 

2022年 1月 

Administrator
打字機文字
區議會文件2021 / 第81c號




